

*Arrivée en Belgique en 2007, je suis originaire du Burkina Faso, et après des études de comptabilité, j'ai très vite réalisé que ma carrière serait dans une cuisine.*

*Au Burkina, la cuisine était une passion, que je développais en parallèle avec mon métier de gérante dans une salle de sport.*

*J'ai commencé ma carrière belge avec plusieurs emplois dans l'horeca : Cuisine de collectivité à la Communauté Française, Ferme de Hélicy, puis engagée dans la brigade de l'Hôtel Silva. La gastronomie fine a toujours été ma passion et il a fallu travailler très dur pour y arriver.*

*Pour transformer cette passion en une véritable carrière, il m'était indispensable de reprendre des études de cuisine. J'ai donc suivi le cursus qui me donne l'accès à la profession après trois années d'études.*

*Et pour acquérir plus d'expérience, il est évident de s'entourer des professionnels du métier pour leur conseil.*

*Il faut toujours poursuivre ses rêves jusqu'au bout – l'étape suivante fût de créer mon entreprise en 2019.*

*Dans la vie il faut se battre, se défendre, conquérir, réaliser ses rêves – Je suis fier d'avoir réalisé celui de vivre de ma passion !*